

Schwimmen rettet Leben! Rettet unser Hallenbad!

Generationen von Kindern, Jugendlichen und Erwachsenen haben hier schwimmen gelernt.

Nun steht das Hallenbad unmittelbar vor dem Aus. Wie geht es 2016 weiter?

**www.
rettet-das-
hallenbad.
at**

Unser Hallenbad bietet dabei als einzige Institution der Region die Möglichkeit, das Schwimmen ganzjährig zu erlernen und zu betreiben. Das trübe Wasser des Neusiedler Sees birgt Gefahren – Ertrinken ist eine häufige Todesursache bei Kleinkindern.

info@rettet-das-hallenbad.at

Ohne Schwimmen ist die Ausübung sämtlicher Wassersportarten undenkbar!

Schwimmen ist der gesündeste Breitensport – schont Gelenke und trainiert ideal das Herz-Kreislaufsystem.

Das Hallenbad ist weiters eine beliebte Freizeiteinrichtung bei Jung und Alt, die nicht nur bei Schlechtwetter eine willkommene Alternative darstellt und somit eine **Bereicherung für den Tourismus** ist.

Unser Hallenbad ist ein echter Gewinn für die Stadt und für die Region. Setzen Sie daher mit uns ein Zeichen „Pro Hallenbad“! Zeigen wir gemeinsam, wie sehr uns der Erhalt des Hallenbades am Herzen liegt.

Kommen Sie zur Kundgebung „Pro Hallenbad“ am Montag, den 19. Oktober 2015 um 18 Uhr vor dem Rathaus Neusiedl am See.



Unser Hallenbad rettet Leben!

Ein kurzer Faktencheck verdeutlicht die Wichtigkeit des Erhalts des Hallenbades:

- Alle Neusiedler Volksschulkinder sowie die Kinder von 30 Volksschulen der umliegenden Gemeinden gehen im Hallenbad schwimmen
- 25 Unterrichtsstunden des Gymnasiums werden im Hallenbad wöchentlich abgehalten
- 600 SchülerInnen schwimmen pro Woche im Hallenbad
- 800 Kinder lernen im Jahr schwimmen bzw. schwimmen regelmäßig im Verein (Schwimmunion, Watersport Academy, Lauf- und Triathlon Club Seewinkel, Lauf- und Triathlon Club Parndorf)
- 30.000 Kinderkarten werden pro Jahr verkauft
- 90.000 BesucherInnen pro Jahr

Unser Hallenbad muss erhalten bleiben!